
Secretério, Ricardo Israel dos Reis, mandei lavrar esta ata que sera assinada após 
sua aprovação. Presidente Cresio in Oris i rg 
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a +* (centésima quadragésima primeira o inária, na 4; 
(quarta) Sessão Legislativa da 19.2 (décima nona) Legislatura da Câmara 
Municipal de São João Batista do Glória-MG. A sessão teve início às 19h 
(dezenove horas) do dia 15 (quinze) de fevereiro de 2024, sob a presidência 
do vereador Cresio Costa. O Presidente da Casa solicitou a este Secretário a chamada 
nominal dos vereadores, tendo comparecido os seguintes edis: Cresio Costa, Danilo 
José Soares Marques, Eder Paulo Lemos, João Paulo Ferreira, Joel Alves 
Pereira, Luiz Antônio Garcia e Silvana Rosa Livramento. Ausentes os vereadores 
Fábio Ferreira Garcia e Ricardo Israel dos Reis, cujas faltas foram justificadas mediante 
apresentação de documentos. Verificado o número legal de presenças, sob a proteção 
de Deus e em nome do povo gloriense, o Presidente declarou aberta a sessão. Na 
sequência a ata da sessão anterior foi deliberada e aprovada por unanimidade. 
Prosseguindo, o Presidente solicitou a este Secretário a leitura do expediente do dia, 
que constou o seguinte. Expediente: Discussão e votação da ata da 140.2 (centésima 
quadragésima) Sessão Ordinária, realizada em 05/02/2024. Expedientes oriundos do 
Chefe do Poder Executivo: 1 — Ofício n.º 280/2023, encaminhando mídias gravadas 
em CD correspondente às despesas realizadas no mês de outubro de 2023. 2 — Ofício 
n.º 281/2023, encaminhando os Balancetes Contábeis correspondentes ao mês de 
novembro de 2023, contendo o seguinte: balancete analítico da receita orçamentária; 
balancete analítico da despesa orçamentária; disponibilidade financeira em bancos; 
pagamento de notas de empenhos no período por credor. 3 — Ofício n.º 07/2024, 
encaminhando mídias gravadas em CD correspondente às despesas realizadas no mês 
de novembro de 2023. 4 — Ofício n.º 08/2024, encaminhando as seguintes leis 
devidamente sancionadas: Lei Ordinária n.o 1710, de 28 de novembro de 2023, que 
“Altera a Lei Municipal 1.622/2021 que dispõe sobre o Plano Plurianual 2022/2025, altera 
a Lei Municipal nº 1.651/2022 que dispõe sobre as diretrizes para elaboração da Lei 
Orçamentária de 2023 e autoriza a abertura de crédito especial na Lei Orçamentária 
Anual nº 1.666 de 2022.”; Lei Ordinária n.º 1711, de O5 de dezembro de 2023, que “Dá 
nome de Praça Alaide Ana da Conceição ao espaço público localizado na Rua José 
Francisco de Souza, em frente à residência número 160, no Bairro João Limírio.”; Lei 
Ordinária n.º 1712, de 21 de dezembro de 2023, que “Institui o Fundo Municipal da 
Pessoa Idosa do Município de São João Batista do Glória e dá outras providências.”; Lei 
Ordinária n.º 1713, de 21 de dezembro de 2023, que “Altera a Lei 1.694/2023."; Lei 
Ordinária n.º 1714, de 21 de dezembro de 2023, que “Altera a Lei Municipal nº 1.622, 
de 15 de dezembro de 2021, que dispõe sobre o Plano Plurianual para o período de 2022 
a 2025.”; Lei Ordinária n.º 1715, de 21 de dezembro de 2023, que “Altera a Lei Municipal 
1.694, de 20 de julho de 2023 que dispõe sobre as diretrizes para a elaboração da 
proposta orçamentária para exercício financeiro de 2024."; Lei Ordinária n.º 1716, de 21 
de dezembro de 2023, que “Altera denominação de Rua localizada no Centro Empresarial
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Moisés Marques Costa e dá outras providéncias.”; Lei Ordinária n.º 1717, de 21 de 

dezembro de 2023, que “Dispõe sobre a obrigatoriedade de divulgar no portal da 

transparência os protocolos de requerimentos de férias prêmio, e dá outras 

providéncias.”; Lei Ordinária n.º 1718, de 28 de dezembro de 2023, que “Estima a receita 

e fixa a despesa do Municipio de São João Batista do Glória para o exercício financeiro 

de 2024 e dá outras providências. “e Lei Complementar n.º 101, de 14 de novembro de 

2023, que “Altera a LC 72/2018 - Plano Diretor Participativo de Desenvolvimento do 

Municipio de São João Batista do Glória”. 5 — Ofício n.º 09/2024, encaminhando resposta 

em atenção ao Ofício n.º 310/2023, provindo desta Câmara Municipal. 6 — Ofício n.º 

12/2024, encaminhando resposta em atenção ao Ofícios n.ºs 349, 356, 373, 366, 379 e 

382, todos de 2023, originários desta Câmara Municipal. 7 — Ofício n.º 16/2024, tratando 

sobre a inobservância das regras regimentais em requerimentos protocolados na 

Prefeitura Municipal sem apreciação do Plenário da Câmara Municipal (Ofícios nºs 

370/2023, 381/2023, 006/2024, 007/2024. 009/2024, 01 1/2024 e 012/2024, de autoria 

do vereador Danilo José Soares Marques). Expedientes oriundos diversos: 1 — Ofício 

n.º 05/2024, originário da Secretaria Municipal de Assistência Social, encaminhando 

resposta em atenção ao Ofício n.º 04/2024, de autoria do vereador Danilo José Soares 

Marques. 2 — Ofício n.º 07/2024, originário da Secretaria Municipal de Educação e 

Cultura, solicitando a cessão de uma sala com acústica desta Câmara Municipal, na data 

de 21/02/2024, das 8h às 21h, com o propósito de realizar a gravação de áudio dos 

vencedores do “Concurso de Música”. 3 — Inscrição da Cidadã Samantha Faria Campos 

para o uso da TRIBUNA, com a finalidade de abordar os seguintes assuntos: execução 

e revisão da Resolução n.º 366, de 25 de março de 2019, desta Câmara Municipal, a fim 

de que alunos do ensino médio possam participar do “Câmara Mirim” e sejam incluídas 

cotas para deficientes; providências e respostas a respeito da audiência pública realizada 

nesta Casa Legislativa, no tocante à terapia e demais benefícios para pessoas de 07 a 

16 anos com TEA - Transtorno do Espectro Autista; informações sobre o Esporte no 

Municipio e oficina de artesanato. Expedientes apresentados pelos vereadores: 1 

— Ofício n.º 16/2024, de autoria do vereador João Paulo Ferreira, encaminhando para 

apreciação o Projeto de Lei Ordinária n.º 02, de 09 de fevereiro de 2024, que “Proíbe a 

inauguração e a entrega de obras públicas incompletas ou que, embora concluídas, não 

estejam em condições de atender à população, e dá outras providências”. 2 — Ofício n.º 

15/2024, de autoria da Mesa Diretora, encaminhando para apreciação o Projeto de 

Resolução n.º 001, de 06 de fevereiro de 2024, que “Altera a redação do art. 155 e do 

§ 3º do art. 159 da Resolução nº 101/1992, que estabelece o Regimento Interno da 

Câmara Municipal de São João Batista do Glória”. 3 — Requerimento n.º 03/2024, de 

autoria do vereador Cresio Costa, solicitando, ouvido previamente o Plenário desta 

Câmara Municipal, que o Executivo Municipal providencie caixas de água de grande porte 

para os prédios públicos, com foco especial nas escolas e nos Postos de Saúde da Família 

(PSF's). Não houve orador inscrito para falar no Pequeno Expediente. Dando 

continuidade, o Presidente declarou aberto o Grande Expediente e usaram a palavra 

os seguintes vereadores. O vereador Eder Paulo, primeiro orador inscrito, inicialmente 



solicitou que fosse feita a limpeza de duas represas secas na estrada da Capetinga. 
Relatou ainda que na estrada da Capetinga o Colonido tomou conta, atrapalhando a 
passagem dos carros. Parabenizou a equipe da infraestrutura da Prefeitura, destacou o 
funcionário Sandro. Abordou o desacato de uma senhora com o Funcionário Público 
Paulo, em que esta desrespeitou os horários pré-estabelecidos da quadra de futebol. 
Elucidou acerca das chuvas no Brejo, em que os carros atolaram e deve ser feita a 
limpeza da estrada. O vereador Danilo, segundo orador inscrito, expôs seu 
contentamento com a participação da população nas reuniões. Abordou o crescimento 
populacional da cidade, devido a industrialização regional, destacou a necessidade do 
debate acerca do abastecimento de água da cidade, que foi interrompido na última 
semana. Destacou a importância de laudos de planejamento e impacto do sistema de 
tratamento de esgoto a médio prazo e da coleta de lixo. Expôs que convidou o diretor 
do SAAE e sua equipe, Concid, alguns secretários e o Prefeito, para buscar soluções para 
0 saneamento básico, e o investimento necessário. O Vereador Eder Paulo, em aparte, 
expôs que procurou o diretor do SAAE também, pedindo mais esclarecimentos e este 
não teve disponibilidade para esclarecer. O vereador Danilo informou que solicitou 
documentos na Prefeitura por meio de ofícios, e expôs sua preocupação por não ter 
obtido resposta, destacando o direito à informação. Destacou a questão dos parquinhos 
da cidade, questionou a necessidade de manutenção, devido à grande demanda de 
crianças. Encerrou solicitando um pronunciamento formal por parte do Presidente da 
Câmara acerca do projeto Câmara Mirim, que não é cumprido desde os últimos dois 
anos, e destacou a importância do entendimento político para as crianças. O Presidente 
Cresio, em aparte, respondeu o questionamento do vereador Danilo, explicitou que 
a vereadora Silvana foi nomeada como responsável por esse projeto. O vereador 
Luiz, terceiro orador inscrito, pronunciou que a Administração já tem o projeto para 
nova captação de água, e de novo saneamento básico, junto as autoridades 
competentes, com gasto de mais de dois milhões de reais, para atender a população de 
São João Batista do Glória. Expôs que teve início a manutenção nas estradas da 
Capetinga. Destacou também a importância da Câmara Mirim. Destacou a necessidade 
de um ano de CNPJ para os interessados em terrenos no centro empresarial, solicitou 
que seja revisto pelo executivo, para que estes também tenham a oportunidade. O 
vereador Joel, quarto orador inscrito, iniciou expondo o desleixo e esquecimento em 
que se encontra o bairro Alto da Glória, em que o mato tomou conta das ruas, elogiou 
que as lâmpadas foram trocadas, e não têm lâmpadas queimadas mais. Informou que 
visitou a usina de reciclagem e havia uma esteira parada, apenas por uma peça que 
estava estragada e entrou em contato com o Prefeito, e foi resolvido o problema. Expôs 
seu contentamento com a reunião sobre o Centro Empresarial, destacando também a 
importância da inclusão daquelas empresas que não têm um ano de CNPJ ainda, e da 
necessidade de terrenos maiores. Abordou a questão dos terrenos no bairro Jardim 
Zoraide, destacou a dificuldade de aluguéis na cidade e os valores discrepantes. 
Discorreu ainda sobre a Rádio Colina em que não foi possível o repasse de verbas pela 
falta de um documento. Explicou também a respeito da Adutora, em que o Jardim 
Planalto ficou sem água por três dias, solicitando providências. A vereadora Silvana, 
quinta oradora inscrita, iniciou destacando a necessidade de compra de novas bombas, 
e a construção de uma nova adutora, discorreu sobre a melhora no plano de carreira do
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SAAE e sobre as melhoras que foram discutidas. Cobrou o Secretário de Infraestrutura 

uma maior atenção com os parquinhos. O vereador Eder Paulo, em aparte, solicitou 

atenção por parte da administração com o bairro Alto da Glória 2, em que o mato está 

grande, facilitando a proliferação dos animais peçonhentos, como as cobras. A 

vereadora Silvana pediu atenção as medidas da população para com a dengue. 

Discorreu sobre a demanda dos exames médicos e consultas que estão sendo atendidas, 

e sobre os requerimentos de aumento da licença familiar e horário especial para 

servidores municipais que tenham filhos, dependentes ou cônjuge portadores de 

deficiência. Em relação a UTC, informou que foi na rádio, expôs um TAC para melhorar 

as condições de trabalho dos funcionários. Sem mais oradores inscritos, o Presidente 

iniciou seu pronunciamento. Pontuou a falta de água no bairro Jardim Planalto, em que 

a bomba que destina água para lá teve que ser trocada por uma maior, destacando a 

necessidade de uma nova Adutora. Discorreu sobre o problema do abandono dos 

parquinhos, informou que o Prefeito se encontra ciente da situação e Yárantiu o inicio 

das reformas e que todos os bairros serão limpos e roçados. Na seguência, o Presidente 

declarou encerrado o Grande Expediente e facultou a palavra à cidadã Samantha Faria 

Campos, única inscrita na Tribuna Popular. Com a palavra, a cidadã Samantha iniciou 

pedindo a inclusão do ensino médio e cotas para os PCDS no projeto da Câmara Mirim, 

e o aumento do prazo de seis meses para um ano. Abordou a dificuldade com à falta de 

monitoras para o transporte dos alunos, em que estão perdendo aulas. Cobrou um 

repasse maior para o APAE, e uma atenção maior da administração no tratamento das 

crianças e jovens portadores de deficiência. Sem mais cidadãos inscritos, o Presidente 

declarou encerrada a Tribuna Popular e passou para a apreciação da Ordem do Dia, 

com a apreciação em único turno do Requerimento n.º 03/2024, de autoria do vereador 

Cresio Costa, solicitando que o Executivo Municipal providencie caixas de água de grande 

porte para os prédios públicos, com foco especial nas escolas e nos Postos de Saúde da 

Família (PSF's). Colocado em sua única votação, o Requerimento de n.º 03/2024 

foi aprovado por unanimidade. A seguir, o Presidente Cresio encaminhou os 

projetos de lei e resolução que entraram em leitura para a Comissão de Legislação, 

Justiça e Redação, a fim de que faça a análise das matérias. Nada mais havendo a ser 

tratado, o Presidente declarou encerrada a sessão e convocou os nobres edis para a 

142.2 (centésima quadragésima segunda) Sessão Ordinári 

(dezenove) de fevereiro de 2024, segunda-feira, às 19h. Eu, já : 

1.0 Secretário, Rigardo Israel d els, mandei lavrar esta ata que: será assinada após 

LTO an, 4 

Ata da 142.2 (centésima quadragésima) Sessão Ordinária, na 4.3 (quarta) 

Sessão Legislativa da 19.2 (décima nona) Legislatura da Camara Municipal de 


